

nia, Estados Unidos y Canadá.

Atravesarán Bruselas, Amsterdam, Bonn, Berlín y Varsovia hasta llegar a Moscú: una distancia de aproximadamente 3.000 km.

Los participantes planean hacer el recorrido en bicicleta día por medio, lo que les permitirá llegar a Varsovia a mediados de julio y a Moscú a comienzos de agosto. Los días alternos se dedicarán a reunirse con asociaciones protectoras del ambiente y la prensa con objeto de dar publicidad a la urgencia de la lucha entablada para preservar la naturaleza.

### Edmonton - anfitrión de los Juegos de la Mancomunidad Británica de 1978

Edmonton, anfitriona de los XI Juegos de la Mancomunidad Británica, fue elegida capital de Alberta en 1905.

Situada en la parte norte de la provincia de Alberta, a 563,50 km de la frontera con Estados Unidos, Edmonton, por su ubicación sobre la carretera de Yellowhead, se ha convertido en el foco o punto central del tráfico este y oeste así como también norte.

Edmonton es un centro cosmopolita, construido por una comunidad de 36 grupos étnicos diferentes procedentes de unos 100

países. Se extiende a través de las orillas serpenteantes del río North Saskatchewan 56,35 km del valle del río, 28,18 km en cada lado del río, reservados para recreo o esparcimiento del público. La sensación de espacios abiertos se experimenta aún en el centro de la ciudad entre modernos rascacielos.

En 1976, Edmonton metropolitana se vanagloriaba de un total de 1.200 plantas industriales, que representan un aumento de más del 100 por ciento del total registrado en 1967 de 550 plantas, reflejo de la economía de la provincia que se dirige hacia el norte.

Los permisos de edificación en 1976 superaron los \$618.000.000 y ese año la ciudad de Edmonton registró más de \$1.950 millones en embarques de productos manufacturados, es decir un aumento del 29 por ciento con un comercio al por menor que ascendía a más de \$1.700.000.000 para el mismo período.

El Ministerio de Transporte federal ha programado para el Aeropuerto Internacional de Edmonton un nuevo centro de operaciones aéreas de \$10.000.000. Esto expandirá el área de control este del aeropuerto hasta Groenlandia. Y la NORAD (Comando de Defensa Norteamericano) ha elegido a

Edmonton como emplazamiento para su nuevo centro de operaciones regional de \$25 millones.

Edmonton es también la capital de investigación de Alberta. Es la sede del Consejo de Investigaciones de Alberta y de la Universidad de Alberta, la tercera ciudad universitaria mayor de Canadá con un total de veinticinco mil estudiantes.

### Días del Klondike

Edmonton fue colonizada primero en 1795 como un puesto de trueque sobre el río North Saskatchewan, la principal carretera del comercio de pieles. En 1896 se convirtió en el punto de partida de la ruta terrestre a los campos de oro Klondike del Yukón.



Edmonton, capital de la provincia de Alberta, tiene una población de 555.000 habitantes. Su área metropolitana cubre 321 km<sup>2</sup>.